



# EL COLABORADOR CATOLICO.

## PERIODICO SEMANARIO.

Qui non est mecum contra me est.

El que no es conmigo contra mí es.

S. MATEO CAP. XII v. 30.

### CONDICIONES

"EL COLABORADOR CATÓLICO" se publicará los Domingos. Suscripción por cuatro números 12½ cts. en el Distrito y fuera de él. A los corresponsales se les abonará el 15 p% de comisión, y una suscripción gratis por cada diez que coloquen. Los remitidos y anuncios se publicarán, siempre que tengan la responsiva de la ley, previo acuerdo de la Redacción, y pago adelantado.

Registrado como artículo de segunda clase.

### PROSPECTO.

Qui non est mecum contra me est.  
El que no es conmigo, contra mí es.

S. MATEO CAP. XII v. 30.

Estas palabras textuales salidas de los augustos labios de nuestro divino Salvador expresan todo un programa para el arreglo de la vida de los hombres, que quieran seguir siempre los sublimes preceptos de la doctrina verdaderamente evangélica, única capaz de darnos á los desdichados hijos de Adán la felicidad real y posible sobre la tierra, y la única también que nos puede conducir después de esta mísera existencia presente, al bienestar completo, eterno y muy positivo que allá en el cielo, nuestra futura patria definitiva, gozan los ángeles, los santos y todos los bienaventurados. Por eso nosotros, hijos humildísimos de la santa Iglesia católica, apostólica, romana; que vamos con el auxilio de Dios que hemos implorado, á lanzarnos á la noble tarea periodística en nuestros ratos de ocio, deseamos normar nuestra conducta ahora y siempre, y con especialidad en los trabajos que hoy emprendemos, inspirándonos en el significado, tal como lo entiende nuestra Madre la Iglesia, de las palabras que hemos adoptado como epígrafe para honrar nuestra pobre publicación. Así pues, hacemos pública y so-

lemne manifestación de la fe que por la infinita misericordia profesamos, y á la cual queremos subordinar todas las producciones, que con el favor divino comenzamos hoy; cuya declaración parécenos oportuno hacer para que, si á pesar de nuestra rectitud intencional, se nos deslizare algo no conforme con lo que acabamos de asentar sea tenido por nulo, á reserva de que en tal caso procuraremos rectificar nuestros conceptos si fuere necesario.

Por otra parte, en las circunstancias actuales, en que tantas y tantas doctrinas mas ó menos extravagantes y todas falsas, se disputan el imperio de las sociedades modernas, fuera de la maestra de la verdad por excelencia, la Iglesia católica; nada nos ha parecido tan á propósito como venir al combate al lado de nuestros hermanos, invocando el sagrado texto que nos sirve de lema para dar el grito de alarma, en medio de esta sociedad en que vivimos, la cual, compuesta se puede decir en su totalidad de personas creyentes en el catolicismo, por un gran favor de la Providencia divina, esperamos recibirá con agrado nuestra modesta publicación, y coadyuvará así con nosotros á extender la verdadera moralización de todas las clases sociales; lo que sin duda será una ventaja positiva para todos nosotros, pues nadie que sea realmente honrado, tiene que temer jamás de los buenos católicos; ni los ricos, porque nada mejor puede garantizar sus intereses que la doctrina que enseña que solo el pensamiento